

SOLICITADA

POR VENIR DEL MONSTRUO CONOCEMOS SUS ENTRANAS

Es del conocimiento del pueblo argentino que existe un terrorismo racista. Que esta infamante y asalariada tarea se realiza bajo los auspicios de unos cuantos Diputados integristas. Aquellos peronistas nacionalistas que aguantamos durante jornadas trágicas la suma de veintión cañonazos, no estamos dispuestos a permitir la actividad impune de asesinos de obreros y fantasmas hitlerianos en nombre de un nacionalismo que nada tiene que ver con nuestra comunidad. Por todas estas etapas anarquizantes que sufre el país hacemos llegar al pueblo trabajador las siguientes decisiones:

- a) Que el único enemigo común que tenemos los argentinos es una minoría parasitaria sirvienta del imperialismo y a cuyo favor nos explota.
- b) Que respetamos la figura de Nasser en la medida que sus representantes no se conviertan en mercaderes de la discordia nacional en problemas ajenos a nuestras fronteras.
- c) Negamos terminantemente que el camino de nuestra liberación nacional deba basarse en etapa racista alguna.
- d) En manera alguna debemos los argentinos salir de nuestras propias experiencias. Si existe un problema en Medio Oriente no tenemos obligación de compartirlo.
- e) Llegó la hora de no permitir más el manoseo de lo que realmente representa el Gral. Perón.
- f) Es una monstruosidad largarse a la persecución de una colectividad determinada por el hecho de existir un Todres en su seno. Por estas razones y muchas más les decimos a los JASSEN y Cia. que el pueblo judío no necesita defensores y si los argentinos necesitamos defendernos de tanta inmundicia junta. Lo sigo acusando a usted y sus patrones de violar nuestra soberanía y pretender dictarnos orientación ideológica a cuenta de mayores barbaridades. En brazos de la justicia, o de los nuestros, ustedes quedarán triturados ante una necesidad nacional.

GUILLERMO PATRICIO KELLY

CRONICA

26-II-64